

## Presidente del SAU: "Cristóbal Campos está mejor, ha reaccionado bien"

Guillermo Lee, presidente de San Antonio Unido (SAU), suena exhausto, pero al mismo tiempo esperanzado y agradecido. "Los chilenos nos unimos en los momentos malos, agradezco a la ANFP, a la U, la UC, que nos ofrecen instalaciones, también a Huachipato. Pablo Milad me ha llamado varias veces. Javier Di Gregorio (exarquero), quien sufrió un accidente parecido (en 2005), quiere venir a acompañar a Cristóbal, porque la parte psicológica va a ser muy relevante", dice.

Cristóbal Campos, quien la madrugada del lunes sufrió un grave accidente en que casi pierde por amputación su pie derecho, dejó ayer la ex Posta Central y fue trasladado a la clínica Bupa: requiere dadores de sangre para probables nuevas cirugías.

"Lo bueno es que la sangre llega mejor al pie, y es porque el baipás vascular que le hicieron ayer (martes) está dando buen resultado. Cristóbal está mejor, ha reaccionado bien. ¿Plazos?



**El exportero de la U fue trasladado ayer desde la ex Posta Central hasta la clínica Bupa, donde se requieren dadores de sangre.**

Imposible dar, dicen los doctores, esto es minuto a minuto, puede ir cambiando".

El joven arquero del SAU, comenta el directivo, sigue sedado desde el lunes, pero ya sabe lo que le ocurrió. "Sí, sabe, estubo consciente cuando lo rescataban desde el auto y también lo estubo hasta llegar a la Posta

Central. Después lo sedaron para las cirugías y así sigue, pero mejorando", añade Lee.

**—Di Gregorio dijo que a él lo dejaron solo.**

"Sí, por eso quiere ayudar y acompañar. Me comentó lo mismo, que cuando él tuvo el accidente lo dejaron solo. Nosotros no dejaremos solo a Cristóbal".

**—Habló usted que le acababan renovar contrato.**

"Sí, por un año, pero le mantendremos con contrato todo el tiempo que Cristóbal quiera; si quiere quedarse toda la vida en el club, así será. Asumimos ese compromiso con su familia".

**—Más allá de eso hay gastos altos, ¿o entró por ley de urgencia?**

"Sí, pero la ley de urgencia solo cubre una parte, la primera parte. Después de la estabilización, los gastos son altos, una parte los cubre la isapre y en la otra estamos trabajando para cubrir como club".

**—¿Tiene algún tipo de seguro el jugador?**

"No, no tiene seguros. Los jugadores de la Segunda Profesional no tienen seguros. La ANFP solo contrata para los futbolistas de Primera División y de Primera B, no para Segunda Profesional. Pero la ANFP tiene convenios con la clínica Meds y Cristóbal tendrá rehabilitación gratuita allá, que suponemos será larga".

PHOTOSPORT